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１．開会                              １８：３０ 

 西尾主幹の司会により開会する 

 

２．報告事項 

（１）平成２６年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価に関する報告書につい

て 

   事務局から資料１－１、資料１－２に基づき説明する。・・・・・・・西尾主幹 

＜質疑＞ 

   特になし 

 

（２）帯広市新総合体育館基本計画中間報告について 

   事務局から資料２－１、資料２－２に基づき説明する。・・・・・・・高橋主査 

＜質疑＞ 

委 員：１１ページの（３）ウ）について、幼児室に関し、大人がスポーツしている間に子ど

もが待っている場所だと思うが、キッズコーナーがこの前よりちょっと具体的になって

きたと思う。２０ページの図から言うと、広さとか場所、どのような形になるのか。 

事務局：キッズコーナーは１階のホール、入り口付近を想定している。 

具体的な配置や用途の検討は今後の課題になる。 

委 員：遊びながら体力づくりができるように書いてありますけれども、なにか道具とかもあ

るような感じなのか。 

また、広さ的には、どのくらいの規模になるのか。 

事務局：いずれも具体的には今後の検討になる。 

委 員：今の話に関連して、具体的な話はいつ頃からしていったらいいのか。 

PFI になった場合の民間から提案を受ける際に、そこに市民の声が反映するような形

はどのようにとっていく予定なのか。 

事務局：PFI による場合も従来の公共事業で基本設計を行う場合についても、まずは施設の要

求水準や最低要件を設定し、民間事業者から提案していただくことになり、この要求水

準や最低要件を決定していく過程の中で利用者や市民にも意見をいただこうと考えて

いる。 

いずれにしても、全体の作業スケジュールを勘案しながら、ご意見を伺う機会を設け

ていきたいと考えている。 

委 員：色々な競技団体が結構、気にしているところでは、キッズコーナーを設けるとか、ス

ポーツ用品のショップを設けるとか、全体的な話をしていって、段々具体的になってい

った時にそれぞれの競技団体にいって、ここだけはやってほしいみたいな細かいところ

に入っていくと思うが、それを「どのタイミングで」「誰に」「どうやって言ったらいい

のか」ということが少しわかりにくいと感じている。 



事務局：特に PFI で民間にやってもらうことになると金額も含めて、１５年なり２０年でも運

営全体を提案してもらいたい。その運営のしやすさを考えた設計図面ということになり、

特定の競技団体とか特定の利用者の方がこうやってほしいと言った時に反映出来づら

いものが出てくると思う。また、逆に意見や要望を反映して利便性が高まるから、工夫

してみるといった話になることもあると思う。そういった意見交換をできる場面をどう

いった場面で具体的に設けられるのかは、PFI の募集スケジュールや事業者の決定スケ

ジュールなどの組み方によって幾分違ってくるので、現状はまず、PFI で行くか、公共

事業で行くかを判断した上で、スケジュールを調整していきたいと思っている。 

委 員：是非、最終的な具体的になる前に市民の声を聞くということをわかりやすく、皆さん

に伝えていただきたいと思う。 

    それと、この工事の金額の話は、PFIも含めて箱だけの想定なのか。 

例えば、現存の色々な中に器具があると思うが、その金額の中に器具も含まれている

のか。 

事務局：５０億円は建物の想定額である。これにそういった備品類や外側の周りの公園等の部

分については上乗せをして行くこともあり得る。 

正直に言えば、建設費も資材費も高騰しているので、この５０億円で例えば、全部を

やるとか、これ以上は出せないという話をしてしまうと、相当、今後の値上がり率を含

めて考えると、あれもこれもやりますと言えなくなってしまうので、今の段階、基本計

画の原案の段階としては、一応、建物の目安金額という抑えでいる。    

 

（３）平成２６年度スポーツ振興室主要事業報告について 

   事務局から資料３に基づき説明する。・・・・・・・・・・・・・・・永田主査 

＜質疑＞ 

   特になし 

 

３．その他 
 

事務局：先ほどの帯広市新総合体育館建設基本計画の原案は、ただいま、１２月１９日までの

期間でパブリックコメントを募集している段階で、皆様のお手元に意見等の提出書とい

うものをお配りしている。こちらに思いついた事柄、今日言えなかったということがあ

れば、大きなことから細かいことまで受け付けている形になっているので、意見や気づ

いたところを記入の上、ＦＡＸあるいは持参、色々な方法で私どもの方に届けていただ

きたいと思っている。 

 

４．閉 会                           １９：２０ 


